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議席３番 軍司 俊紀 議員 
 

【質問１】ゴミ処理基本計画の見直しについて 

現在のゴミ処理基本計画は平成３１年３月に策定されている。 

当初、この基本計画は令和７年度を中間目標年度とし、必要に応じて見直すとしてい

たが、国の廃棄物政策や国際社会の動向も踏まえたうえで、見直しを令和４年度に行う

とのことが公表され、着実なごみ減量やリサイクルを進めていくとしている。 

 

（１）見直し方針として、ごみ排出量及び処理・処分量の目標が掲げられ、目標達成の

ための重点項目が取り組みとして挙げられている。 

 ①ごみの減量化・資源化の取り組みについて具体的にどのように考えているのか。 

 ②目標達成には粗大ごみの削減も必要だと考えるが、組合は将来的にどのように取り

組んでいくのか。 

 

（２）見直し方針には「災害廃棄物処理計画」が盛られているが、構成市町との協議は

進んでいるのか。 

 

 

【質問２】次期中間処理施設整備事業の進捗について 

（１）施設整備・運営事業見積仕様書について 

 次期中間処理施設建設工事の要求水準書の作成にあたり、見積仕様書の依頼を行っ 

ていたが現状をお聞きする。 

 ①登録業者１６社に対して、依頼を行い、締切が１月末と聞く。作成にあたり、必要

最低限度の条件が付されていたと思うが、条件に合致し、見積書を提出してきたの

は何社か。 

 ②見積書を提出してきた業者は、技術提案も今後行うと考えてよいのか。 

 

（２）アクセス道路の整備について 

 ①軟弱地盤解析及び道路詳細設計業務を令和４年度業務とすることで進捗している

のか。 

 ②用地幅杭測量は完了し、買収面積は確定したのか。 

 ③整備に伴う下水道の施工について印西市との協議は充分か。 

 

（３）地域振興事業について 

 現状と今後の見込みについて以下の項目を確認する。 

 ①令和４年度に用地買収の計画になっているが、令和４年度に完了するのか。 



 ②「（仮称）スカリアの丘」の計画平面図が提示されているが、実現可能性はどの程

度あるのか。 

 ③予定地以外の民有地においても「地域振興」を考えている旨の情報提供が組合から

あったが、組合側との協議はあるのか。 

 

 

【質問３】新型コロナウイルスと業務継続計画について 

 オミクロン株の感染が広がる中で、組合としては業務の継続について、どのような 

体制・措置を講じて、対応を進めていくか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席２番  松本 有利子 議員 
 

【質問１】次期中間処理施設について 

 

（１）現在の状況について 

 

（２）これまでの次期中間処理施設に関連する費用について 

 

（３）次期中間処理施設に関連する費用の総額について 

 

（４）要求水準書について 

 

（５）審査委員会で方針を決定するプロセスについて 

 

（６）審査項目の決定について 

 ①設計・建設について 

 ②運営維持管理業務について 

 

（７）事業者の決定について 

 

 

【質問２】地域振興事業について 

 

 

【質問３】平岡自然公園について 

 

（１）墓地の販売状況と今後の見通しについて 

 

（２）パークゴルフ場の使用について 

 

 

【質問４】組合に関する情報のＷＥＢ発信について 

 

（１）ホームページへのアクセス解析機能の追加について 

 

（２）以前議会でホームページの改修について質問した際に、活用の研究をしていくと 

  の答弁であったが、その後研究、検討されたことはあるか。 

 

（３）次期中間処理施設や地域振興事業のＷＥＢ発信について 

 



議席１０番  柴田 圭子 議員 
 

【質問１】現施設における地域住民との協議について 

現在、半径 2.5 ㎞圏内の自治会・町内会との協定に基づく環境委員会が設置され、

定期的に会議が開催されています。 

このことについて、以下伺います。 

 

（１）環境委員会が設置されるに至った経緯 

 

（２）会議内容 

 

（３）意義 

 

 

【質問２】次期中間処理施設における住民との協議について 

次期中間処理施設は現施設とは全く違う環境下に建設されることになりますが、住

民との協議の場はどうなりますか。 

現在の環境委員会のあり方も踏まえお答え願います。 

 

（１）現在の環境委員会の位置づけはどうなりますか。 

 

（２）他市住民に対しても影響がありますが、対応は。 

 

 

【質問３】新型コロナ禍における職員を感染から守るための対策について 

全国の自治体では新型コロナ地方創生臨時交付金により、様々な事業が展開されて

います。 

 

（１）当組合の新型コロナ対策費用の財源は。 

 

（２）職員を守るため、あるいは感染拡大を防ぐための対策はどのような考え方に基づ

きどのように立てていますか。 

 

 


